

Pj Wali Kota Sabang Bersama Forkopimda Serahkan Tiket Kapal Gratis ke Pemudik

Category: Aceh, News

written by Maulya | 28/03/2025



ORINEWS.id – Sebanyak 50 tiket kapal Express Bahari gratis tujuan Sabang-Banda Aceh, diserahkan Pj Wali Kota Sabang Andri Nourman bersama Forkopimda kepada para pemudik di pelabuhan Balohan Sabang.

“Hari ini kita bersama hadir di Pelabuhan Balohan Sabang, untuk melakukan peninjauan. Sekaligus kita lepas keberangkatan perdana sebagian dari pemudik gratis yang dilaksanakan Pemerintah tahun ini, khususnya keberangkatan dari pelabuhan Balohan Sabang,” kata Andri Nourman, Jum’at (28/3).

Dijelaskan, bahwa tiket mudik Hari Raya Idul Fitri 1446

Hijriah gratis ini merupakan program Kementerian Perhubungan, yang bertujuan membantu masyarakat agar dapat mudik dengan aman, nyaman dan tanpa biaya.

“Tiket gratis untuk kapal cepat, mulai berlaku hari ini per tanggal 28-30 Maret 2025, kemudian nanti arus baliknya di tanggal 4-6 April 2025. Sementara untuk total keseluruhan, untuk kapal cepat sendiri kita dapat informasi ada sekitar 2218 tiket gratis pulang pergi yang telah didapatkan oleh pemudik,” jelasnya.

Selain menyerahkan tiket gratis, Pj Wali Kota [Sabang](#) bersama Forkopimda juga melakukan peninjauan ke dalam kapal Express Bahari. Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan meninjau Posko Terpadu Lebaran, guna memastikan pelaksanaan mudik berjalan aman dan lancar.

“Sejauh ini, cuaca secara keseluruhan cukup mendukung untuk pelayaran, mudah-mudahan terus seperti ini. Sementara untuk aktivitas di pelabuhan hari ini terpantau mulai ramai lancar, masih ter-handle dengan baik,” ujar Pj Wali Kota Sabang.

Pemerintah Kota Sabang bersama TNI-POLRI dan stakeholder lainnya juga telah menyiagakan personel di posko terpadu lebaran di Pelabuhan Balohan sebagai pusat informasi dan pengamanan. Sehingga di harapkan para pemudik maupun masyarakat dapat terlayani dengan baik dan merasa nyaman selama berlibur di Kota Sabang.

Pada kesempatan yang sama, Kapolres Sabang AKBP Erwan mengatakan siap menjaga ketertiban dan mengamankan libur lebaran ini. Pihaknya juga melaksanakan Operasi Ketupat bersama Pemerintah Kota Sabang membentuk dua pos pengamanan.

“InsyaAllah kita bersama instansi lain baik itu Polri, TNI, Pemerintah Kota Sabang, dan stakeholder lainnya siap mengamankan dan melayani masyarakat dengan baik,” terangnya.

Lebih lanjut dikatakan, dua pos pengamanan tersebut berlokasi

di Pelabuhan Balohan yakni pos terpadu, dan pos pengamanan di lokasi wisata Iboih yang menjangkau juga kegiatan pengamanan atau pelayanan di Tugu Nol Kilometer.

“Jadi dalam pos ini kita juga berkolaborasi dengan stakeholder lain sehingga kita bisa sama-sama membantu masyarakat baik yang mudik atau wisatawan yang akan berkunjung ke Sabang. Karena sebagaimana kita ketahui Sabang adalah destinasi wisata sehingga kita harus siap mengamankan dan melayani masyarakat baik yang mudik atau yang berwisata ke Sabang,” tutup Kapolres Sabang.[]